

Jedes Buch hat ein letztes Kapitel,  
aber wir können es immer wieder  
öffnen und uns an seine schönsten  
Seiten erinnern.

## **Wir danken euch allen**

Danke für die überwältigende Anteilnahme, die wir persönlich mit einer Umarmung, mit Worten oder mit Karten erfahren durften, beim Abschied von

# **Erika Steimann - Stauffer**

Herzlichen Dank an Pfarrer Achim Kuhn für die vertrauensvolle Unterstützung und einfühlsame Gestaltung der Beisetzung und des Gottesdienstes. Danke auch an Andrea Paglia, Anna-Barbara Wickli und Andreas Detken für die musikalischen Beiträge sowie an Sigristin Marlies Lenarduzzi für die organisatorische Begleitung.

Besonderen Dank an Dr. Tobias Burkhardt, Dr. Adrian Dubs mit dem ganzen Onko-Team, die Palliativpflegestation im Spital Männedorf und letztlich auch an das wunderbare Betreuungsteam im Zürcher Lighthouse.

Wir bedanken uns auch bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, ehemaligen Schul- und Arbeitskolleginnen, die Erika die letzte Ehre erwiesen haben. Ihr alle habt uns diesen schmerzlichen Abschied sehr erleichtert.

Männedorf, im April 2024

Die Trauerfamilie